



Kurzzeitpflege im Haus Hörn

Viele pflegebedürftige Menschen werden zu Hause betreut. Durch unsere Kurzzeitpflege ermöglichen wir den pflegenden Angehörigen eine Auszeit. Die Pflegekasse übernimmt die Kosten bis zu einem bestimmten Betrag. Insgesamt stehen zehn Plätze zur Verfügung – einschließlich aller pflegerischen Leistungen, Angebote und Aktivitäten des Hauses.



Weitere Informationen

Gerne stellen wir Ihnen unsere Leistungen und unsere Räumlichkeiten bei einem persönlichen Besichtigungstermin vor. Weitere Informationen zum Seniorenhaus, unter anderem auch zur Finanzierung unserer Leistungen, finden Sie auf unserer Internetseite www.haus-hoern.de.

Kontakt

Haus Hörn gGmbH
Seniorenhaus
Johannes-von-den-Driesch-Weg 4-10
52074 Aachen
Telefon 0241 99781-0
Telefax 0241 99781-170

Ihre Ansprechpartnerinnen



Melanie Mackowiak
Einrichtungsleitung
Telefon 0241 99781-190
m.mackowiak@haus-hoern.de



Karina Lafontaine
Pflegerische Leitung
Telefon 0241 99781-122
k.lafontaine@haus-hoern.de

Stand: 2024

Das Seniorenhaus im Haus Hörn



**Immer in besten Händen:
Unsere Angebote für stationäre Pflege
und Kurzzeitpflege**





Gut zu wissen Raum für Aktivität und Gemeinschaft finden Sie in unserem Garten, in unseren Wohnküchen, bei Gottesdiensten und Hausfesten.

Gute Pflege ist ganzheitlich

Bei der Pflege legen wir großen Wert auf Ganzheitlichkeit. Unser hervorragend ausgebildetes Team aktiviert die körperlichen und geistigen Fähigkeiten gleichermaßen. Eventuell vorhandene Schmerzen und Beschwerden können wir in Zusammenarbeit mit Haus- und Fachärzten lindern und so oftmals einen Krankenhausaufenthalt vermeiden. Neurologen und Schmerztherapeuten und auch andere Fachärzte kommen regelmäßig ins Haus. Jeder Bewohnerin und jedem Bewohner steht eine Bezugspflegekraft zur Seite. Sie bündelt alle wichtigen Informationen und plant die weiteren Schritte gemeinsam mit Ihnen und Ihren Angehörigen.

Ein Zuhause haben

In unserem Seniorenhaus betreuen wir pflegebedürftige Menschen. Professionell und individuell. Wir fördern den Erhalt von Fähigkeiten und geben Hilfen im normalen Alltag. Als Bewohnerin oder Bewohner können Sie sich bei uns mit eigenen Möbeln wohnlich einrichten. Direkt im Haus finden Sie vielfältige Anregungen und Angebote:

- gemeinsames Spiel in der Begegnungsstätte,
- körperliche Aktivität im Mobilitätskurs oder bei der Physiotherapie,
- kulturelle Anregung beim Konzert oder bei der Lesung,
- pure Freude bei unseren Zusammentreffen mit Kindern des benachbarten Kindergartens im Rahmen der Generationsbrücke,
- kurze Wege zum Friseur, zum Kiosk, zur Kegelbahn und in das Wohnviertel.

Wählen Sie aus und bestimmen Sie selbst. Fühlen Sie sich bei uns wie zu Hause.

Auf besondere Bedürfnisse eingestellt

In unser Haus kommen Menschen mit ganz unterschiedlichen Bedürfnissen. Darauf sind wir gut vorbereitet. Unsere umfassenden Erfahrungen, insbesondere im Umgang mit demenziellen Erkrankungen wie auch in der palliativen Pflegekultur, setzen wir stets zum Wohl unserer Bewohnerinnen und Bewohner ein. Wir arbeiten sehr eng mit katholischer und evangelischer Seelsorge zusammen und sind darüber hinaus offen für alle Konfessionen. Unser multiprofessionelles Team wird von einer großen Zahl ehrenamtlicher Mitarbeiter dabei unterstützt, die vielen Angebote unter einem Dach umzusetzen.

